

(長子配布)



学校だより

ひこばえの心

第10号 R5.11.16

文責：校長 古川善隆

学校教育目標：ひこばえの心もち、強く・かしこく・美しく 生きる子どもの育成を図る

● 子供たちが輝いた「ひこばえ学習発表会」

11月8日（水）にひこばえ学習発表会を行いました。「みんなが主役だ！笑顔いっぱい
がやくステージ」のスローガンをもとに、子どもたちは日頃の学習の成果を元気いっぱい、
生き生きとした表情で発表しました。どの学年もとても上手でそれぞれの学年らしさが見ら
れた発表でした。

当日は保護者の方（のべ101名）、学校評議員・地域等の方（11名）、大浦ふたば子ども園、
松濤保育園の年長さんなど、たくさんの方に参観していただきました。ありがとうございました。

1年生「サラダでげんき」

国語で学習した「サラダでげんき」
を劇で発表しました。サラダを作るり
っちゃんやサラダに入れる材料を教える
ネコ、犬、鳥、アリ役など、大きな
声で元気よく劇を演じました。とても
可愛かったです。



2年生「ニャーゴ」

国語で学習した「ニャーゴ」を劇で
発表しました。ネズミを食べようとす
るネコ「ニャーゴ」と、それに気づか
ずにネコと仲良くしたいネズミの役を、
それぞれ大きな声で元気よく演じまし
た。



3年生「太良のよかもんおしえ隊」

総合的な学習の時間に学習した太良
町の特産物の紹介を劇で発表しました。
とても分かりやすく太良町の良さを再
発見することができました。また、ダ
ンスをしている時の子どもたちの笑顔
がとても印象的でした。



4年生「大好き！太良町！」

音楽で学習した「茶色の小びん」、「太
良町うまかもんリズムアンサンブル」、
「岳の新太郎さん」を発表しました。
太良町の地名が入った歌や太良町の特
産物を紹介したリズムアンサンブルな
ど、太良町に「一度は、いや何度も行
きたくなる」工夫をこらした発表をし
ました。また、「岳の新太郎さん」の発
表では、ソロ



パートの部分で堂々と大きな声で歌っている姿が素晴らしかったです。

5年生「注文の多い料理店」

国語で学習した「注文の多い料理店」を音楽劇で発表しました。注文の多い料理店とはどんな店なんだろう？これからどうなっていくんだろう？など、最後までワクワクさせる演技を披露しました。



6年生「太良町の幸福論」

国語で学習した「町の幸福論」をもとに、太良町の未来をプレゼンテーションしました。他県での取組などを紹介し、太良町でできる取組をとっても堂々とした態度で発表しました。太良町の未来を考えた素晴らしい発表でした。



【佐賀県学童美術展地区審査】

特選 1年 田原景人さん



3年 坂口碧音さん



5年 竹島黎那さん



【第61回佐賀県文学賞】

短歌 1席 6年 船口千夏さん

「だ菓子屋に昔ながらのラムネびんビー玉に映る夏の青空」

佳作 6年 田原結希也さん

「水面をあるいてみたいとおくまでどこまでいくなにも見えない」

俳句 3席 4年 田代希彩さん 「セミの声命の歌にかんじるな」

佳作 5年 境松美緒さん 「冬になる小さいものが落ちてくる」

5年 坂口璃緒さん 「風がふく桜がそよぐ海みたい」

川柳 秀作 5年 貞包優心さん 「ひろいそらどこまであるのきになるな」

佳作 5年 古井康誠さん 「あれあれあれそれぞれそれじゃわからない」



大浦小ホームページ
QRコード